

ー宮市立大和東小学校 生活だより

ひがしっ子

だい ごう 第2号



あたら がくねん せいかつ な 新しい学年の生活には慣れましたか?



「大学式や婚業式から約2週間がたちました。新しい学祥やクラス、養達、芜生との生活には憧れましたか? 毎朝元気よくあいさつをして登校してくる子がとても夢く、みなさんが楽しく学校生活を送っていると思うとうれしいです。さて、最近の登下校の様子ですが、とても落ち着いていて、きちんと整下校できています。きっと 前回の『ひがしっ子』をしっかり読んで約束を持っている人がたくさんいるからだと思います。とてもすばらしいと思います。高学祥がよい手本として大和東小学校を引っ張る一姿をひがしっ子のよい伝統にしていき、低学祥のみなさんはそんなすてきな高学祥をお手本にして、楽しい学校生活を送っていきましょう。

○明るいうちに帰ろう!



能能を見ていても、下校後に外で完気に遊んでいる人が夢くいて、とてもよいことだと思います。みなさんは、帰り始める時刻を気にして遊んでいますか。遅くまで遊んでいて、みなさんが帰ってこないとお家の人はとても心配になります。暗くなる前にお家に帰るためにも、家に帰り始める時刻を守りましょう。

	にちぼっじこく 日没時刻	家に帰り始める時刻
4月	18:10	17:40
5月	18:30	18:00
6 月	19:00	18:00
7月	19:10	18:00
8月	18:50	18:00
9月	18:20	17:50
10月	17:40	17:10
11月	17:00	16:30
1 2 月	16:45	16:15
1月	16:50	16:20
2 月	17:20	16:50
3月	17:40	17:10

ががに行くときは、

- だれと
- ② どこで
- ③ 荷時までを必ず偿えて※を出ましょう!



また、6 育から8 育にかけては盲疫時刻がおそく、午後7時(19:00)が遊づいてもまだ暗くなりません。しかし、午後6時(18:00)を過ぎると、岁ごはんの準備などもはじまり、蒙の節がいそがしくなります。
前るくても午後6時(18:00)には蒙に帰り始めましょう。

4月の家に帰り始める時刻は17時40分です。まだ暗くなくても、家に帰り始めましょう。

